



RZ Koblenz und Region vom Samstag, 30. Dezember 2017, Seite 16 (0 Views)

## **2017 persönlich**

### **Neue Stadtfotografin**

Isabell Hoffmann ist die neue Koblenzer Stadtfotografin. Im Mai wird die 24-Jährige von dem das Projekt tragenden, gleichnamigen Verein berufen. Für ihre Aufgabe in Koblenz – sie soll als Stadtfotografin einen vom Alltag ungetrübten Blick auf die Stadt werfen – will sie dokumentarisch arbeiten. Sie möchte für Orte sensibilisieren, die während des Nationalsozialismus eine Rolle für Täter und Opfer spielten, ohne heute jedoch als Gedenkorte gekennzeichnet zu sein. Ergebnisse ihrer Arbeit stellt die Fotografin Anfang Dezember dem Kuratorium des Vereins vor, im kommenden Jahr folgt eine Ausstellung im Mittelrhein-Museum.